



Bill Gates tiene claro qué haría si tuviera 20 años y volviera a empezar: una startup 100% dedicada a la IA

Descripción

- Uno de los motivos por los que Gates consiguió el éxito fue por dedicar sus esfuerzos a una sola cosa
- Ahora tiene claro a lo que se dedicaría si tuviera que volver a empezar y da consejos para los jóvenes del mundillo de la tecnología

En el mundo de la tecnología, tener ideas para nuevos productos o servicios es algo importante, pero estar en el momento y lugar apropiado cuando tienes esa idea es tan importante como la propia idea. O casi más, podríamos decir. A lo largo de la historia, hemos visto productos que, desde la distancia y perspectiva del tiempo, consideramos revolucionarios o adelantados a su tiempo. La [Atari Lynx](#) o el Nokia N-Gage pueden ser dos ejemplos. Visto lo visto con Switch, también la [WiiU](#) podría entrar en la lista (pese a lo mal que lo hizo Nintendo en comunicación). Sin embargo, en su época fueron absolutos fracasos.

En los inicios de la informática personal, cuando IBM ya estaba asentada, surgieron muchos nombres, pero hubo dos que se impusieron al resto: Steve Jobs y Bill Gates. Estaban donde tenían que estar para dar forma a sus ideas, pero ¿y si Bill Gates tuviera que empezar, de nuevo, en 2024? El fundador de Microsoft tiene claro cuál sería su caballo ganador. Y lo cierto es que no es algo muy sorprendente.

Bill Gates, IA y dinero, mucho dinero

Actualmente, todo es inteligencia artificial. No hay aplicación medianamente relevante que no tenga alguna función de inteligencia artificial para el usuario. Más allá de las propias apps como ChatGPT y las numerosas aplicaciones (de más o menos calidad) de inteligencia artificial generativa de videos e imágenes, tenemos IA hasta en la sopa.

Microsoft, gracias a sus acuerdos con OpenAI, ha integrado inteligencia artificial en su suite ofimática y de correo. Google está haciendo lo propio con Gemini y hasta Apple, que ha evitado durante un par de años hablar de inteligencia artificial, ahora tiene Apple Intelligence. Se está usando (y más que se va a usar) inteligencia artificial en videojuegos, aplicaciones como Notion también tienen sus funciones de IA y móviles como los Pixel 9 o los Galaxy S24 han acercado de forma muy sencilla la IA generativa a los usuarios gracias a sus aplicaciones fotográficas.

Las Big Tech están invirtiendo miles de millones en centros de datos para la IA, con cantidades enormes que, aseguran, serán rentables a largo plazo. Y, pese a un amago de pinchazo de la burbuja, actualmente se espera que la valoración de OpenAI se dispare hasta los 150.000 millones de dólares, convirtiéndose en uno de los titanes del mundo y codeándose con nombres como Disney o Inditex.

¿Por qué tanto contexto? Pues porque Gates, que en su día se convirtió en uno de los pilares a la hora de estandarizar la informática y hacer que ésta llegara a cualquier tipo de usuario, ha declarado a CNBC que, si hoy tuviera que empezar de nuevo, se uniría a la carrera armamentística de la inteligencia artificial con una *startup* centrada en ese producto.

Autor
admin